DE LA REDACCIÓN DE EL LITORAL economia@ellitoral.com

El presidente de la Mesa Nacional de Parques Industriales, Horacio Lambérti, y el secretario y titular de la Federación de Areas y Parques Industriales y Tecnológicos de la provincia de Santa Fe, Amadeo Formisano, presidieron hoy la Mesa Nacional de Parques Industriales de la Unión Industrial Argentina que deliberó en Sauce Viejo donde trataron las distintas problemáticas del sector.

"Cuando asumimos el compromiso de conformar esta mesa lo hicimos pensando en poner en marcha un proyecto federal de parques industriales dentro de la Unión Industrial Argentina. Esto es, un ámbito gremial empresario donde acercar los servicios de la UIA a través de sus cámaras representantes en cada región, como es el caso de la UISF o la Fisfe" manifestó Lamberti, quien además es subsecretario de Industria y Comercio del municipio de Almirante Brown.

"Pero también -continuócon una lógica de acercamiento directo a los parques industriales para la transferencia de las experiencias de cada uno de ellos, porque nos parece que va a potenciar y aumentar la calidad del conocimiento de los mismos y a la vez va a poder brindar una mejor calidad dentro de las industrias que lo conforman".

"Estamos cerca de los 320 parques y áreas industriales en el país, donde hay dos provincias que marcan el camino y son pioneras como Buenos Aires y Santa Fe, que son las que tienen la mayor cantidad. Está absolu-

Deliberó la Mesa Nacional de Parques Industriales

Trataron las distintas problemáticas del sector. Buscaban fijar una agenda de temas para el segundo semestre de 2013.



Horacio Lamberti y Amadeo Formisano. Foto: FLAVIO RAINA

tamente demostrada la importancia y necesidad de los parques industriales porque, independientemente de agrupar a un conglomerado de industrias, cumple también una función social como generar las condiciones laborales y económicas que eviten las migraciones internas", enfatizó Amadeo Formisano.

NECESIDADES

Los dos industriales coincidieron en que "todos los parques atraviesan distintas necesidad pero muchas de ellas son comunes. Por ejemplo la demanda energética, la asimetría de los precios que genera una asimetría entre las distintas provincias, lo que descompensa la competitividad. También la falta de infraestructura que demanda la creación o el crecimiento de un parque industrial. En estos casos la demanda va mas rápido que la oferta. Porque cuando mejoran las capacidades económicas de las industrias, los empresarios invierten rápidamente para crecer, desarrollarse o mudarse a un parque industrial y en esos casos no siempre el estado municipal pueda dar la respuesta", expresó Lamberti.

"El concepto de parque industrial tiene poco tiempo en la agenda pública y privada como potenciador del desarrollo industrial. Antes era una variante más, pero se lo veía más como un country de industrias. Ahora tiene mucho mas que ver con el crecimiento económico sos-

tenible, porque el esfuerzo que haga cualquier municipio para generar un parque industrial público-privado, público o solo de la mano de los industriales va a redundar automáticamente en un beneficio directo para todos. Pero también en un compromiso de generar un desarrollo sostenible con pautas claras y cumplimiento de las ordenanzas o leyes o especificaciones que cada uno tenga", explicó Lamberti.

"En los diez últimos años los parques industriales se multiplicaron. En 2003 había 80 parques industriales y hoy hay cuatro veces más como consecuencia del desarrollo que el Ministerio de Industria de la Nación implementó. Todos los parques industriales encuentran en las políticas de desarrollo del ministerio herramientas válidas. que los gobiernos provinciales y municipales replicaron porque es un modelo de país industrial que realmente nace ordenadamente", enfatizó Formisano.

"Hoy hasta los municipios hacen política proselitistas con los parques industriales. Para ello hay que tener un compromiso tácito o explícito entre los industriales y las autoridades locales. Por supuesto que hay que sumarle que hay una política de estado a nivel nacional que puso como eje de desarrollo los parques industriales, por eso nuestro trabajo también debe ser hacer llegar los instrumentos a todos los industriales del país", terminó Lamberti.

UN AÑO CON BUENAS EXPECTATIVAS

Para Horacio Lamberti, "al panorama industrial del país lo podemos dividir en dos. En primer lugar, un año político siempre incide en los más y en los menos. Pero en forma directa no hay impacto importante en ningún sector de la industria. Por ejemplo, uno de los motores del sector es el automotriz que está batiendo todos los récords de producción y venta. Pero en segundo lugar y al mismo tiempo nuestro principal socio y consumidor que es Brasil tuvo un proceso devaluatorio leve, pero que de alguna manera nos va a afectar además de una caída de la producción que también nos va a afectar. Por suerte, la industria argentina vuelca gran parte de su producción en el mercado interno, creemos que este año vamos a crecer entre un 3 y un 3,5 por ciento. Pero también hay que estar atento a lo que se viene"

Por su parte Amadeo Formisano destacó que en la provincia no solo no hay desinversión, sino que "hay muchas empresas que están invirtiendo, modernizando se equipamiento o ampliando las instalaciones. No hubo una retracción de la mano de obra, ninguna empresa redujo su plantel de personal y las expectativas son buenas. No digo óptimas. La Argentina ha tenido ciclos económicos muy marcados que terminaban siendo decenios. En este momento estamos en una situación de impasse porque estamos en un año electoral. pero desde mi punto de vista veo un panorama que no es negativo".

"No esperamos cimbronazos. Es un año para prestar atención. Pero todos los años electorales nos van dando una idea de que empiezan más complicados, en la campaña suben y bajan valores, pero por expectativas no por realidades económicas. El industrial pyme cuando ve que tiene trabajo apuesta a simismo, Así como la tuvimos que pelear en soledad en 2001, hoy hay un acompañamiento de políticas crediticias de parte del gobierno nacional", manifestó Lamberti.

S129774 - 1277



Cablevisión, Servicio Analógico, canal 2/Servicio Digital, canal 18. Gigared, canal 20.

PROGRAMA EQUIPAMIENTO ESCOLAR EQUIPAMIENTO LLAMADO A LIGITACIÓN PÚBLICA

En el marco del Programa Equipamiento Escolar, se anuncia el llamado a Licitación Pública para la adquisición de equipamiento:

LICITACIÓN PUBLICA Nº 01/2013

BLICTI ACTON POBLICA Nº 01/2013

OBJETO: Adquisición de mobiliario escolar para establecimientos de Nivel Primario seleccionados para implementar la Extensión de la Jornada Escolar en la Provincia de Santa Fe.

Escolar en la Provincia de Santa Fe. Presupueste Oficial \$2.932.483,50 Fecha de apertura de sobres:

30/07/2013 Hora: 10 hs Lugar; Sala de Reuniones "Mariano Moreno", del Ministerio de Educación, sita en Pte. Illía, 5º piso, de la ciudad de Santa Fe. Plazo de entrega: 45 días corridos desde la recepción fehaciente de la Orden de Compra. Valor del pliego: \$50,Lugar de Adquisición del pliego: Coordinació Seneral de Sestes de la Dirección General de

Lugar de Adquisición del pliego: Coordinación General de Gastos de la Dirección General de Administración, Ministerio de Educación, Pte. Illía 1153, 3º piso, Tel. 0342 4506800, interno 2259, desde el día hábil siguiente a la publicación hasta el día anterior a la apertura de sobres.

FINANCIAMIENTO MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA NACIÓN. DIRECCIÓN DE INFRAESTRUCTURA.



ARGENTINA

